

江南署管内
交通安全

かわら 版

交通安全に関する
情報発信

平成30年8月20日 NO.68

江南市
岩倉市
大口町
江南警察署
江南自動車学校

交通事故防止のPOINT

8月

※ 過去5年（H25～H29）に、愛知県において発生した交通死亡事故を分析した結果です。

8月中旬から歩行者が多数被害に

<過去5年 旬間別 歩行者死者数>

増加傾向



歩行者被害の交通死亡事故

日没時間前後に 多発傾向！！



反射材の着用を！

孫らに乗せての運転 高齢ドライバーに啓発活動を実施！



江南署は7月18日、江南自動車学校に於いて、70歳以上の運転者を対象にシートベルトやチャイルドシート着用の大切さを理解してもらう講習会を実施しました。昨年、近隣でチャイルドシート未使用のため、ひ孫が死亡した事例等を挙げ、模擬衝突体験機にぬいぐるみを座らせ、チャイルドシート使用時と未使用時の違いを実演しました。署員は、シートベルトやチャイルドシートの使用は「大人の責任！正しい位置、正しい取り付け、正しい着座が重要です！」と注意を呼びかけました。

愛知県警では、7月から毎月11日を「横断歩道の日」と定めることとなりました。ドライバーの皆さんは、歩行者の保護に努めてください。

目指そう・事故ゼロ

～安全で快適な交通社会をめざしましょう～

江南市
岩倉市
大口町

平成30年交通安全年間スローガン「反射材 自分をアピール 防ぐ事故」皆さんの心がけて交通事故ゼロは実現できます。